
調査対象者：遠軽町在住で18歳以上79歳以下の方

調査期間：平成29年11月29日～12月15日

回答数：1,141人

　本資料は、町民アンケート調査において、道の
駅に関連する意見のみを抜粋したものです。
　報告書の公表は、町ホームページや広報えんが
るで平成30年4月に予定しています。

（資料編）
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町民アンケート調査
結 果 報 告 書

資料１



1 道の駅、期待してます！！

2

現在ロックバレースキー場近くに道の駅が作られていますが、どんなものができるのだろうか
関心があります。テレビでは、本州の「道の駅」を特集した番組を見る事がありますが、ただ
の「休憩所」「トイレに寄るところ」ではなく、そこが目的地になっているようです。野菜な
どの特産物を買ったり人気のメニューがあり、それを目的に人が集まっているようです。道内
でも長沼などの例もあると思います。町内では白滝、丸瀬布に続いて３ヶ所目になりますが魅
力的でしょうか？この３つの道の駅から遠軽町の魅力を発信できないものかと思います。高速
と高規格を通って、道央方面から来たくなるものがあるといいなと思います。町内の施設も埋
もれている気がします。例えばジオパーク交流センター、ちゃちゃワールド、木芸館、木楽
館、ノースキング、瀬戸瀬温泉、マウレ山荘など、バラバラにある感じがします。新しくでき
る道の駅から遠軽町の魅力が広く発信できるといいなと思います。

3

遠軽町では、ロックバレー道の駅を予定して居ると思いますが、道の駅には通年新鮮な野菜を
並べてほしいと考えます。それで瀬戸瀬温泉の熱利用で野菜のハウスを建てて、年間出荷でき
る様考えて見てはどうですか。ハウス（施設）は、町等で考え、作業等は農業者のＯＢ等にお
願いしてはどうでしょうか。

4 道のえきが早く出来て私達も出かけてみたいです。早く出来る事を楽しみにしています。

5

ＩＣ道の駅はリフトに乗って、早朝に雲海を見に行ったり、夜に星を見に行ったり、展望台施
設のようなものをもうけて、雲海テラスみたいにアイスコーヒーなど、軽食がとれるようにし
た方がいい。上がって何もなければ、わざわざ上がってくれる人は少ないと思う。
道の駅の女性のトイレは１つの個室を広めにとってほしい。コートを掛けたり、鞄をかけた
り、子供を連れて入ったり、キャリーケースを持っていたりしたいので狭いトイレは困る。
ＩＣ道の駅には小上がりか畳のスペースがあると、子供連れで利用できたり、暴風雪などの災
害時に利用できていいと思う。札幌から来るとガス欠になりかけるのでガソリンスタンドは必
須だと思う。
喫煙場所がトイレの前とかにあるＳＡなどは、外で吸われた煙が香ってきて非常に臭いので、
たばこはしっかり喫煙室を設けてほしい。
長距離を運転して疲れているときはおいしいコーヒーを飲めるＳＡに必ず寄っていたので、お
いしいコーヒーがあるＳＡになるといいと思う。
しらたきの道の駅のトイレは、暗くて寒くてひとけがなくて夜に女性１人で利用する時に怖い
イメージがあるのであまり利用しなかった。遠軽のＩＣのトイレは明るい感じにしてほしい。

6 文化ホール、道の駅等の早期完成願う。

7

遠軽ＩＣ道の駅とても楽しみにしています。子供たちと毎年スキーを楽しんでいるため、２年
後の仮オープンが待ち遠しいです。あの白滝の道の駅の高速からの入り方が難しいらしく、毎
回高齢の父は間違いそうになり、私がいない時はあえて利用しないようにしています。私もな
ぜ間違いやすいのか、新しい物に変わっても、何度も大丈夫？と聞かれたり不安になるので、
高齢者でも簡単に誘導できるようにお願いします。例えば砂川子供の国のような。

8 子どもたちが遊べるアスレチックやスーパースライダー等を作ってほしいです。

9
野上のインターチェンジの施設も真剣に取り組まないと、責任者は決まっているようですが、
町民、他の人々がそこに行くかどうか？

10 知人などを呼んでも遊べる場所、見どころがない。

11

子供達をつれてたびたび紋別オホーツク流氷公園に行きます。又、夏場は丸瀬布いこいの森に
行きます。行った時は１日がかりです。でも遠軽には何もない！コスモスを見てハイ終わり！
です。公園と言ってもお金をかけるばかりが能ではありません。例、アヒル、ウサギ、ポニー
等のミニ動物園、動物のエサ作り、畑作りの体験、経費を少額にして出来ることは沢山ありま
す。大掛かりなことは不用。「作りました、ハイ終わり」はマンネリ化のもと。年に何度もリ
ニューアルして、たびたびのリピートがあるようなものが目新しさも手伝って喜ばれます。箱
ものにお金をかける時代ではありません。子供達に昔の暮らし、昔の遊びを伝承して下さい。
そのためには元気な高齢者の知恵が必要です。昔の知恵には今の人が知らない防災の知恵もあ
るでしょう。遊びの中で楽しみながら身につきます。遠軽町の活性化を心より願っています。
一人一人の柔軟な発想が活かされることを希望します。
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12
がんぼう岩に以前あったようなアスレチックコース（ジム）を設置してほしいです。また、他
にも家族で遊べたりデートコースになる様な、多様にも楽しめる様なものを作ってほしいと思
います。花をながめるだけではもったいないと思います。

13

丸瀬布地域に在住の者です。いこいの森にはキャンプ場、雨宮２１号、昆虫館、温泉と家族で
楽しむことが出来る施設があります。それぞれが、イベントを計画し実施していますが、各施
設の連携によってもっと効果的にできるとよいと考えます。親子連れ用の雨宮２１号と昆虫館
のリレー切符や温泉とのスタンプカードなど考えられます。各施設ともに、いつも笑顔で楽し
い気分にさせてもらっているので、上記の事でもっと集客をはかってはどうでしょう。マウレ
山荘や道の駅などに割引券を置くという手もあります。

14

いかに町に来てくれるようにイベントを行うか、集客力のあるものへのお金の使い方（いこい
の森の復旧等）をするか、本当に考えてます？高速道路が北見までつながると、遠軽だって丸
瀬布だって白滝と同じように衰退するのは時間の問題！！その為にも移住者への助成やイベン
トが大事になるのでは？いこいの森も復旧が遅い事と、風評により今年は来客が少なかったの
では？もっと真剣にやって下さい！田舎の議会ではどんな問題もなあなあで終わらせる、そん
な事では話になりません。人が増えることが先ずは一番！もっと若い層の人を増やし、活気を
取りもどしてほしいです。白滝も、温泉があるのにもったいない！！町で温泉だけやるのは不
可なのか。月に１回、週に１回だけでも温泉を再開できれば、白滝も少なからず活気は出てき
ます。今考えなければ、遠軽に活気ある未来などくるのでしょうか。もっとやる気見せて下さ
い。

15

・道路より、若者に定住してもらえる町づくりをしてほしい。（子どもを安心して産み育て働
ける町づくり）
・観光、地域の強みを生かした町作りが弱い。（行ってみたい町に、住みたい町になっている
か）⇒スマートシティに挑戦！新鮮な農産物が町民には激安で手に入る等
・北見、旭川に行かなくても遠軽で買物を楽しめる町づくり。（マクドナルド、ケーキ屋さ
ん、本屋さん、服屋さん、おもちゃ屋、同じものを買うなら町民特価となる⇒地域で経済を回
すなどの充実
・歩いて行けるスポーツジム、図書館が各地に複数あるような町づくり
・「道の駅」は町民が週１回は行きたくなる場所にしないと意味がないと思う。

16

聞こえの良い言葉ばかりの施策が多く、中身が伴っていないのでは？現在進めている箱ものに
ついても多額の税金を使っているが、過去の失敗も踏まえて進めているのだろうか？高齢化の
町だから高齢者に厚くするのは理解できるが、子育ての世帯には全く恩恵が感じられない。自
衛隊があるからなのか、人口増減が大きくない為か、子育てしにくい町である。外から来た人
間としては定住したくない町で、魅力の無い町だ。

17

町政がもっと指導力を発揮してほしい。町がどの様に動いているのが見えない。もっと細かく
情報公開して欲しい。たとえば、文化センターにしても、なぜ、あそこか、道の駅はどうなの
かなど、町民が知らないまま進んでいる感じです。もっと町民をまきこみ感心を持たせる様に
努力して欲しいです。

18

・子供と遊べる屋内の施設を増やしてほしいです
・おむつ用ゴミ袋の無料化
・子供のインフルエンザ予防注射の無料化
・子供の病院代の無料or助成を増やす
・ドックランスペースがほしい

19

遠軽には長く住んでいますが、魅力を感じなくなってきました。厚生病院は縮小化して、この
先年老いて暮らしていくには不安があります。
他の自治体が始めたことで、地ビールやコスモス園など、便乗して始めていますが、大きな集
客もなく、地ビールは閉鎖しています。
道の駅ができますが、何か強くアピールできるものがなければ、通りすぎて終わってしまうと
思います。
遠軽町の施策は、遅出しジャンケンしたにもかかわらず負けてしまっているように見えて残念
です。北見や旭川といった市に近く、また海にも近くとても住みやすい町で、個人的には好き
なのですが、もったいないと思います。
私はガンダム好きなわけではありませんが、最近町でチラホラとガンダムをアピールし始めて
いるのは評価できると思います。遅すぎるくらいだとは思いますが…。
頑張って下さい。
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